



晴ればれとした青空に恵まれ、穏やかな新年のスタートとなりました。

あけましておめでとうございます。ご家族おそろいで良い年をお迎えになったことと思います。

子どもたちを巡る状況は、年々変化していています。ご家族のみなさまと園とが手を携えることで、よりよい環境を作りたいと思っております。どうぞ今年もよろしくお願い致します。

— ありがとうございます —

昨年のSUN太おたのしみ会には、お忙しい中御出席して頂きましたことお礼申し上げます。又、はじめマの会場で御迷惑をかけた事、お詫言いたします。

御感想、御意見もたくさん頂きました。

来年度は、更に子どもたちにと、楽しい行事となる様 参考にさせて頂きます。

今月の行事予定

11日(水) 避難訓練

12日(木) 出張受付

16日(火) グリーン東京訪問

(らいおん組)

22日(月) 身体測定の日

調理保育

(らいおん組)

23日(火) 〇才見健診

25日(木) たん生会



12日(金) 市役所の方が来て、来年度の申請届の受付を行います。(16:00~2F-時保育室) (18:00~うまごみで受付です)

今月も、丈夫な体を目指し、寒さに負けず「戸外あそび」をし、体づくりをしていきたいと思います。1月20日大雪に入り、一番寒い時期になりますが、毎日元気に外に出ていきたいと思います。子どもたちは、体を動かすことが大好きです。毎日お散歩が、行ける健康で元気な体で登園して来てくれることを願っています。



ひきはじめが肝心です

かぜは、くしゃみや鼻水、何となくからだがかだるいというような軽い症状で始まることが多いものです。このくらいいたしたことないと思って油断していると、症状が重くなったり、長引いたりします。

かぜかな、と思ったら

- あたたかくして過ごす
- 早めに寝る
- 無理をしない



ひきはじめのサインを見逃さず、早めにからだを休めることが何よりの薬です。

前ぶれもなく高熱が出てからだが痛むときはインフルエンザの疑いがあるので、医療機関に受診しましょう。

結婚しました

らいおん組 船木 美子 保育士が結婚し、帆足の姓に変わりました事、お知らせします。